## CARNEGIE HALL Weill Music Institute

## Día de la Familia: 50 Años de Hip-Hop















El 7 de octubre, el Carnegie Hall organiza un acto especial llamado Día de la Familia. Se trata de una celebración del 50 aniversario del hip-hop.





Las familias irán al Carnegie Hall para celebrarlo. Habrá actuaciones musicales y actividades que podremos probar.



Si queremos un espacio tranquilo, podemos ir a la Zona de Tranquilo en cualquier momento. Es un lugar donde todo el mundo intentará estar lo más tranquilo posible. Si necesitamos un descanso, este es un espacio seguro al que acudir.



En la Sala de DJ, podemos aprender a ser DJ. Podemos hacer sonidos tocando discos en el tocadiscos.



Podemos hacer ritmos utilizando un programa informático en el taller de Creación de Ritmos.



Podemos bailar y jugar a juegos de baile en el taller Danza de Flex.



Podemos conocer a los artistas de hip-hop que han actuado en el Carnegie Hall en la Galería de Historia del Hip-Hop.



Podemos utilizar rotuladores para crear arte grafiti.



Podemos hacer beatbox y rap freestyle con otras familias en el taller de Beatboxing.



En el Día de la Familia habrá presentaciones musicales. Las familias bailarán e incluso cantarán. Esta sala puede ser ruidosa, pero sabemos que podemos ir a la Zona Tranquila si necesitamos un descanso. El Día de la Familia será una oportunidad para celebrar la música hip-hop y su historia. ¡Nos divertiremos!

